



# 緑萌ゆ

新宮小・中学校長だより 2020.9.23

## 大運動会 お世話になりました

「新宮大運動会」大変お世話になりました。直前まで降雨の予報で心配しておりましたが、無事挙行でき、大変うれしく思っています。他地域では雨が激しく降った所もあったそうですが、弱い雨が少し降っただけですみ大変幸運でした。前日に子どもたちが作ったテルテル坊主のご利益のおかげです!(^^)!.秋晴れの下でできるのは素敵ですが、曇天で熱中症の心配も低く、グラウンドの湿り気も適度で、その意味ではよいコンディションで実施することができました。

実施に際しては、感染症対策にご協力いただきましてありがとうございます。初めて取り組むことが多く、不手際でご不便やご迷惑をおかけしたこともあったのではないかと思います。受付時の混雑等を心配していましたが、協力的に対応していただき大きな混乱もなくできたこと感謝申し上げます。合わせて、受付を担当していただいた保体部の皆さん他、片付けなどをお手伝いいただいた保護者、地域の皆様、および全般でバックアップしていただきました公民館主事さんをはじめとする市職員の皆様にお礼申し上げます。ありがとうございました。

### 運動会雑感

#### 【応援】

今年は、感染症予防対策で大きな声での声援はできず、応援は拍手主体ということもあり、会場の雰囲気はどうなるか心配していました。実際には、変わらず温かい雰囲気に包まれた運動会になり、大変感激しました。拍手からも、雄弁に気持ちが伝わるのだということを実感して、感動を覚えました。

#### 【子どもたちの頑張り】

午前中開催になり、競技の内容もいつも通りとはいきませんでした。児童生徒は練習も含めてよく頑張ったと思います。トランペット鼓隊は、小学3年生からの参加ですが、他校では4年生以上の所が多く難しい面もあったと思います。コロナ禍のために夏休み中に練習ができななど、例年以上に厳しい条件の中よく練習を頑張り、良い演奏につながったと思います。競技や表現活動（ダンス）も、残暑が厳しい中で効率よく練習することができました。当日は園児・児童・生徒それぞれにその良さを発揮できていたのではないかと思います。その中で特に中学3年生の頑張りが目を引きました。全校のリーダーたる立派な態度・リーダーシップだったと思います。「小学生は中学生を目標や憧れとして見て」とは、小中一貫教育の利点を説明するときによく使うフレーズですが、まさしくそのような場面だったと思います。

来年の運動会は、多くの方にご来場いただけることを切に願っています。今後も、各学校行事ではご不便をおかけすることがあると思いますがよろしくお願ひします。



【紅組団旗】



【白組団旗】